
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 19. September 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 19. September 2024 

 

Betreff:  Zustände am Bezirkssportplatz Augasse 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 

Jeder von den 17 Grazer Bezirken hat zumindest einen Bezirkssportplatz. In Gösting ist ein beliebter 

Treffpunkt der Bezirkssportplatz Augasse. Mit einer Fläche von rund 4.300 m² werden hier besonders 

gerne Tennismatches ausgetragen, aber auch Fußball, Tischtennis und Basketball kommen nicht zu 

kurz. 

 

Bezirkssportplätze sind ein wichtiger Teil für den Erhalt der Volksgesundheit, der positiven Integration 

von Menschen, dem Erlernen von sozialem Verhalten und vielem mehr. So sind sportlich aktivere 

Jugendliche seltener mit Sorgen, Stress oder Ermüdung belastet und es lässt sich generell eine höhere 

Lebenszufriedenheit ableiten. 
 

Gerade deshalb ist es umso wichtiger, dass sich Sportplätze in einem sauberen, technisch guten 

Zustand befinden und sich alle Menschen sicher und wohl fühlen können. 

 

Aus diversen Bürgeranliegen wissen wir, dass das in der Augasse leider nicht immer der wirklichen 

Realität entspricht. Immer wieder kann man vermehrte Vermüllungen wahrnehmen und leider wird 

der Bezirkssportplatz auch immer mehr zu einem Drogenumschlagsplatz. Die Folgen sind, keine 

spielenden Kinder und Jugendliche, ängstliche Menschen und schlimmstenfalls das Meiden dieser 

wichtigen Plätze.  

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. In welchen Intervallen finden Überprüfungen der Bezirkssportplätze statt? 

2. Nach welchen Kriterien werden die Bezirkssportplätze überprüft? 
3. Was wird überprüft? 

4. Wen werden die Ergebnisse über Missstände gemeldet und was geschieht dann weiter? 

5. Was wird getan um das Müllproblem auf den Bezirkssportplätzen, insbesondere Augasse in 

den Griff zu bekommen? 

6. Was geschieht, wenn Vermüllung beobachtet wird? 

7. Was wird getan um Bezirkssportplätze, insbesondere Augasse nachhaltig vor 

Drogenumschlag zu schützen? 

8. Wie oft kontrolliert die Polizei diesen Bezirkssportplatz Augasse? 

9. Wann und wie oft wird evaluiert, ob sich ein Bezirkssportplatz noch in einem technisch guten 

und ordentlich nutzbaren Zustand befindet? 


